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Analyse > Conditions de travail des policiers et
vidéosurveillance en garde à vue.
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Texte de la question

M. José Beaurain attire l'attention de M. le ministre de l'intérieur sur les difficultés rencontrées par les forces de
l'ordre, en particulier celles relayées par les représentants du syndicat Unité Police lors d'une rencontre récente avec
M. le député. Ceux-ci ont notamment exprimé des inquiétudes concernant le manque d'effectifs, la lourdeur des
procédures administratives et le manque de moyens matériels, qui freinent l'efficacité des policiers dans
l'accomplissement de leurs missions. Un point particulièrement préoccupant a été évoqué : l'absence de dispositifs
permettant l'enregistrement vidéo dans les cellules de garde à vue. Cette situation représente un risque tant pour la
sécurité des agents que pour celle des personnes gardées à vue, ainsi qu'en matière de responsabilité des forces de
l'ordre. M. le député soutient pleinement ces revendications légitimes et souhaiterait savoir quelles mesures le
Gouvernement envisage de prendre pour remédier à ces dysfonctionnements, notamment en ce qui concerne
l'instauration de dispositifs de vidéo-surveillance dans les cellules de garde à vue afin de garantir une meilleure
sécurité et traçabilité des évènements en garde à vue.

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                               1 / 1

https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/17/questions/QANR5L17QE1525
http://www.tcpdf.org

